

Hermaringen Fit für die Zukunft

Handlungsgruppen aus der Dorfkonferenz stellen sich vor

Mobilität und Verkehr

Der Kampf gegen den Klimawandel bedingt u. a. eine **Verkehrswende**, auch bei uns in Hermaringen. Hierzu muss der Verkehrssektor einen wesentlichen Beitrag zur CO²-Reduzierung leisten.

Wir alle wollen ein **liebens- und lebenswertes Hermaringen**. Was den Verkehr angeht heißt das für uns vor allem: mehr Sicherheit mit Tempo 30 in ganz Hermaringen! Wer sich sicher fühlt fährt lieber Fahrrad oder geht zu Fuß anstatt das Auto zu benutzen.

Aufgrund dieser Überlegungen haben wir folgende Ideen gesammelt:

- **Tempo 30** innerorts auf allen (!) Straßen in Hermaringen
- **ÖPNV**: Brenzbahn & Busverbindungen enger takten und verknüpfen
- **Mitfahrbänkle** einrichten
- **Carsharing** ausbauen (verschiedene Pkw-Typen, weitere Standorte)
- Leih-**Lastenräder** an den Standorten Dorf, Hirschberg, Kupferschmied
- Fahrrad-**Reparatur-Station** am Bahnhof
- **B 492**: Tempo 70 durchgängig zwischen Anschlussstellen West und Ost

Weitere Interessierte sind herzlich willkommen!

Ansprechpartner: Karl-Heinz Klein & Hans-Dieter Diebold

Kontakt: E-Mail an mobilitaet@hermaringen.de oder telefonisch bei Melissa Ludwig im Rathaus, Tel. 07322 9547-26.

